
会  議  録  
 

会  議  名  １ 月 GH 布 市真 寿庵運 営 推進 会議  

開 催 日 時（ 場 所 ） 令 和 6 年 1 月 2 0 日 （ 土 ） 午 後 1 3： 3 0～ 1 4： 3 0  2 階 会 議 室  

進 行 ･記 録 者  

  及 び 出 席 者  

 

進  行： 持田 （布 市真 寿 庵）      記 録 者： 持田  

参 加 者 ： 東 校 区 福 祉 委 員 （ 原 ） 、 ビ オ ス 包 括 （ 矢 島 ） 、 フ ォ レ ス ト

ガ ー デン（鳥 井 ）、認 デ イ（ 進藤 ）       （ 敬称 略） 

議  題  ①  入 居 者の 報告 ②行 事に つ いて ③今 後の 活動 に つい て  

議事の要点及び決定事項  

①  入居者の報告  

１ 2 月皆さん体調変わりなく、お元気に過ごされており、満床。引き続き、感染対  

策継続 しながらホーム での生活を支援していく。  

 

②  行事について （別紙参照 ）  

クリスマス会 では、紙コップ を使ってお菓子のクレーン ゲームやビンゴ大会など  

行い 、楽しい 時間を過ごして 頂けた。お誕生日 会では 2 名の方をお祝い しました。  

お二人 共とても喜ばれて おり、笑顔が多く見られました 。ケーキ の 移動販売が来ら  

れ、 入居者と一緒に買い物を行い、みんなでおいしくいただきました。  

年末 はお正月 の準備で新年の挨拶に金や銀の折り紙を使って皆さん 熱心に貼り付け  

されて おり、すごく豪華な新年の挨拶分になり ました。行事食では 鍋を行い、好評  

でした 。元旦祝賀会では おせち 料理とお屠蘇で新年のお祝いを行い ました。  

お屠蘇 はリンゴジュース で行い、一人ひとりの席に回り、お正月 の 雰囲気を感じ  

て頂けた。  

 

③  今後の活動について  

人員 が不足しており 、 1 月に予定していた 初詣開催することが できなかった 。  

2 月 節分、外出行事（予定 ）、 3 月ひな祭り と ヨガ教室・クラブ活動 等行っていく。 

 

●日下校区地域代表の方から  

「とくしまづ 」というところが 北石切のそんぽ に定期的に移動販売 が来ており、  

買い物 している人を多く 見かける。福祉委員会 として、何年か前に 移動販売 に声を  

かけたが採算が合わないと断られたことがあった。最近は頻繁に 見て良いと思う。  

           



●ビオスの包括の方から  

・介護 業界だけでなく、 どの業種でも人がいない ことが問題になっていますが、  

人員 について どうですか と意見が出る。  

（グループ ホームの人員 状況について説明する 。）  

・リージョンセンター で 高齢者 以外の相談会を開催中（ 13： 30～ 16： 00）  

高齢者 以外の相談等があれば 、お伝え下さいとのこと。  

 

●フォレストガーデン の方から  

・誕生日会 や行事のプレゼント について 、いつも 似たような品物に なってしまう  

ので 、どのようにして選んで いますか と意見が 出る。  

担当者 やＧＨ会議等で考えて いますが 、同じような物になってしまうことを 説明  

する 。  

 

●会議欠席者  

・グループホーム仁の郷様、 職員都合つかず、 欠席  

・ 元 日下 校区 福祉 委員 地 域代 表 様、用事が重なり、 欠席  

・メロンクラブ様、 家族 代表様、体調不良のため、欠席  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回会議開催、令和６年 ３月１６日（土）１３：３０～  

 

 

 

 


